



## sortie scolaire sections moto

publié le 23/02/2023 - mis à jour le 26/02/2023

Les élèves et apprentis de *Maintenance Moto* sont partis **pour 3 jours sur Lyon au salon du 2 Roues**.

Mercredi 22 février, arrêt à Clermont-Ferrand pour découvrir *l'aventure Michelin et la technologie du pneumatique*.

En complément, une intervention sur la conception d'un pneumatique moto par Jean François ROZIERE concepteur de pneus moto Michelin.

Exceptionnel ! et passionnant !



Vous souhaitez en savoir plus ? Rendez-vous dans la rubrique "activités culturelles et pédagogiques".